
 

 

 

 

 

 

令和４年第６回野田市議会定例会 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野 田 市 議 会 

 

 

 



 

１２月７日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  平 井  正 一 １ 

２ 六 諭 会 邑 樂   等 ２ 

３ 公 明 党 小 林  裕 子 ３ 

４ 民 主 連 合 滝 本  恵 一 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 長   勝 則 ５ 

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６ 
 

 １２月８日（木） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

7 新 し い 風 栗 原  基 起 ７ 

8 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ８ 

9 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ９ 

10 い ち い の 会 河 井  哲 弥 10 

11 野田ファイトの会 庄 司  真 生 11 

12 政 清 会 木名瀬 宣人 12 
 

１２月９日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

13 六 諭 会 川 崎  貴 志 13 

14 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 14 

15 政 清 会 中 村  裕 介 15 

16 六 諭 会 竹 内  美 穂 16 

17 公 明 党 内 田  陽 一 17 

18 政 清 会 深 井  和 幸 18 
 

※質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  平井 正一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新清掃工場建設につい

て 

 

１ 船形第二清掃工場隣接候補地に決定した経緯について 

２ 同候補地での建設を断念するに至った経過について 

３ 新清掃工場の建設に向けた今後の整備方針について 
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質問順位２         質問者   邑樂 等 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 旧関宿クリーンセンタ

ー跡地利用について 

１ 多目的広場利用整備に決定した経緯について 

２ 多目的広場をどのようなスポーツ利用に考えているかに

ついて 

３ 広場の完成予想はどのようなものか。 

４ 整備事業に対象となる助成金について 

 

２ 小森コーポレーション

跡地について 

 

１ 計画はどのようになっているのか。 

２ 地域住民への説明会は行っているのか。 

３ 避難所として協定は結べないのか。 
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質問順位３         質問者  小林 裕子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 乳幼児家族への子育て

支援について 

１ 外出時の乳幼児家族のための授乳やおむつ替えのできる

設備を設置している野田市内施設の現状について伺いま

す。 

２ 公共施設・民間施設における授乳やおむつ替えができる

設備の拡充と利用者への周知が必要と考えるが、見解につ

いて伺います。 

 

２ ＷＥラブ赤ちゃんプロ

ジェクトについて 

 町なかで赤ちゃんが突然泣き出したとき、｢泣いても大丈夫 

ですよ｣との気持ちを伝えるためのプロジェクトに賛同する 

ことについての考えを伺います。 
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質問順位４         質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 人権問題について １ 市の現状認識について 

２ 人権教育、市民啓発としてどのように捉えているかにつ 

いて 

 

２ 公共施設及び学校施設

のＺＥＢ（ゼロエネルギ

ービル）化について 

 

１ 公共施設の現状と今後の取組について 

２ 学校施設の現状と今後の取組について 

 

３ 空港直通バスについて １ 近隣市の状況について 

２ 空港直通バスの誘致について 
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質問順位５         質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 物価高騰や円安に対応

した中小事業者支援につ

いて 

１ 中小事業者が様々な分野で大きな負担を強いられている

ことに対しての市の認識について 

２ 市は市内中小事業者に対し、影響等の実態調査を行って

いるのかについて 

３ 全ての中小事業者への支援金の創設及び他市の創設状況

について 

４ 中小事業者への家賃補助の創設及び他市の創設状況につ

いて 

 

２ 生活保護行政について １ 直近１年間における生活保護の相談件数及び新規開始件

数について 

２ 生活保護申請に係る扶養照会の対応について 

３ 生活保護のしおりの配備について 

４ コロナ禍における厚生労働省から示された生活保護の事

務連絡の対応について 

５ 生活保護申請の増加に伴う生活支援課の職員の増員につ

いて 

 

３ 桐ケ作 210 番地の物流

施設建設予定の諸課題に

ついて 

１ 地域住民から寄せられている様々な懸念や不安の声に対

する市の見解について 

２ 解体工事のアスベスト使用の有無について 

３ 解体工事がストップしている理由について 

４ 物流施設の出入口の交通安全対策について 

５ 物流施設で火災が発生した場合の消防設備と消防活動に

ついて 

６ 周辺住民への周知について 
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質問順位６         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 総合公園水泳場が開場

中止に至った管理の在り

方について 

１ ６月議会の市政一般報告にあった総合公園水泳場の開場

中止に至った経緯について 

２ これまでの管理体制について 

３ スポーツ推進を掲げる野田市として、水泳場の優先度に

ついて 

 

２ 市内小中学校のプール

の老朽化の対策と今後の

方針について 

 

１ 総合運動公園水泳場の経年劣化と同様、市内小中学校の

プールの劣化が進んでいることから総合的に検討していく

という説明があった。学校のプール施設の現状を伺う。 

２ 県内でも小中学校のプール施設の更新を控え、民間に委

託する例が見られる。野田市もそういった考えも含めた方

針を打ち出していくのかを伺う。 

 

３ 道の駅構想と農業の連

携について 

１ 道の駅における農産物の確保やアピールについて 

２ 道の駅と有機農業の推進について 

 

４ オーガニック給食等の 

推進について 

１ 学校給食と有機農産物の連携について 

２ 市内の減農薬及び有機農産物の生産の把握について 

３ 地産地消の農産物の利用頻度について 

 

５ 新清掃工場建設候補地 

について 

１ 答申のあった新清掃工場候補地の計画断念の判断時期に 

ついて 

２ 新たな候補地選定の方針について 
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質問順位７         質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 不登校への支援につい

て 

１ 小中学校の不登校児童生徒数について伺う。 

２ 不登校になっている原因や理由について伺う。 

３ 教育委員会が実施している支援策の内容について伺う。 

４ 健康子ども部との情報共有や連携について伺う。 

５ フリースクールや子供の居場所の状況や市との連携につ

いて伺う。 

 

２ まめバスの広告等につ

いて 

１ 現在の広告収入の状況について 

２ 収入が発生する広告物の車内掲示方法について 

３ 市の広報物の車内掲示方法について 

４ モニターを導入した広告の掲載や掲示の必要性について

市の見解を伺う。 

 

３ 運転代行事業者への支

援について 

 

１ 市内で運行している運転代行事業者の状況について伺

う。 

２ バスやタクシー事業者への支援を実施する中で、運転代 

行事業者への支援を実施しない理由について伺う。 

３ 運転代行事業者への支援を実施する重要性について市の

見解を伺う。 
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質問順位８         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市都市計画マスタ

ープランについて 

 

１ 改訂前のマスタープラン評価と進捗状況及び成果につい

て伺う。 

２ マスタープラン改訂に伴う基本的な考えと新たに加えら

れた事業内容について伺う。 

３ マスタープラン改訂に関する住民説明会やパブリックコ

メントにおける周知方法について伺う。 

 

２ 総合公園施設の在り方 

について 

１ フリールーム、室内温水プールについて議論されている

が、いつまでを目途に利用開始の方向性が示されるのかに

ついて伺う。 

２ 整備期間中における代替施設の確保について伺う。 

３ 施設におけるファシリティマネジメントの考えについて

伺う。 
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質問順位９         質問者  金木 祐輔 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市内の各小学校の

校庭に設置されている遊

具の安全点検やメンテナ

ンスについて 

 

１ 過去５年間に市内小学校の遊具の不具合や老朽化による

児童の事故はなかったのか伺う。 

２ 市内小学校の校庭にある遊具の点検やメンテナンスは、

いつ、誰がどのようにしているのかを伺う。 

３ 柏市や流山市では遊具による事故を防止するため、市か

ら委託された外部の専門業者が定期的に点検やメンテナン

スを行っている。野田市の今後の対応や見解について伺う。 

 

２ 市民へのプール利用の

場の提供について 

 高齢化が進む現代、健康寿命を延ばすための取組の一環と

して、市内スイミングスクールの温水プールや、近隣他市の公

営温水プールを割引料金で利用できるようにするなどして、

利用しやすい環境を整えることは可能か伺う。 

 

３ 市役所敷地内や隣接す

る「東京理科大学ふれあ

いの杜」を利用してラン

ニングやウオーキングコ

ースを整備・設置するこ

とについて 

 健康スポーツ文化都市宣言をする野田市を市民の方にアピ

ールするためにも、敷地内にランニングコースやウオーキン

グコースを作ることに対する見解を伺う。 
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質問順位１０        質問者  河井 哲弥 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 子供たちの命を守る市

内歩道整備の急務につい

て 

 

 令和３年度市内各小中学校からの通学路の危険な場所につ 

いての改善要望 161か所があったが、このうち歩道の整備改 

善の進捗状況について 

２ 災害時避難場所を兼ね

た丘の上公園の必要性に

ついて 

 

 浸水想定区域図によると氾濫した場合、市内のほとんどが 

被害を受けてしまう。洪水時の避難場所として丘の上公園建 

設を新たに考えては。 

３ 危機管理対策室早期設

置の必要性について 

 市関連施設（市役所）には、声を荒げる来庁者が後を絶たな 

い。各学校、保育所等も危機管理への備えと心構えに違いがあ 

る。専門の担当部署として危機管理対策室の設置が急務では。 
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質問順位１１        質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 東京直結鉄道の開業に

ついて 

 

１ 高速鉄道東京８号線（八潮－野田市間）整備検討調査内容

について 

２ 今年度における要望活動の際の千葉県知事・国土交通大

臣との面談内容について 

３ 2030年半ばの開業に向けての今後の展開について 

 

２ 野田市学校給食の現状

について 

１ 給食センターが提供する給食の温度改善について 

２ 第３子以降の給食費無償化事業の推進について 

 

３ 児童生徒のＳＮＳとの 

関わり方について 

１ ＳＮＳを使ったいじめの件数及び増加傾向の見解につい 

 て 

２ 現状の野田市としての対策について 
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質問順位１２        質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 連続立体交差事業の期

間延伸等について 

 

１ 連続立体交差事業及び関連事業の進捗状況について 

２ 出前授業の詳細と反応について 

 

２ 野田市駅西土地区画整

理事業の進捗状況につい

て 

１ 野田市駅西土地区画整理事業の整備状況及び今後の整備

見込みについて 

２ 駅周辺の商業誘致などの考え方について 

 

３ 水道事業について 

 

１ お客様センター移転後の利用者数の変化及び利用者の反

応について 

２ 災害による断水時の体制について 

３ 物価高騰によるファシリティマネジメントへの影響につ

いて 

４ インボイス制度における適格請求書発行事業者の登録に

ついて 

 



13 

質問順位１３        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 愛宕駅周辺の整備につ

いて 

 

１ ヨークプライス北側の雑木林だった場所の今後について 

２ 臨時の駐輪場となっている旧愛宕保育所の今後について 

３ 愛宕駅の臨時自由通路と駅前美術館の今後について 

 

２ 野田市内の公共施設で

のピアノの状況について 

 

１ 市役所エントランスホールのピアノの利用状況について 

２ 野田市内の公共施設でのピアノの設置状況や利用状況と

今後の予定について 
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質問順位１４        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染対策について 

 

１ 野田市内のワクチン接種の状況について伺う。 

２ 初期治療体制の確保が重要と考えるが、市内医療機関や 

臨時医療施設、宿泊療養施設、自宅療養の状況について伺 

う。 

３ 全国知事会が病床確保に向けた対応の強化などを求める 

緊急提言を政府に申し入れているが、市の実態と見解を伺 

う。 

 

２ 介護保険制度について １ 政府の言うように、要介護度１～２の方々（3,076人）が

給付外しされると、野田市の財政への影響額はどの程度と

見込まれるのか伺う。 

２ 介護利用料負担が２倍・３倍に跳ね上がったら介護サー

ビスの利用を差し控えるのではないかと考えますが、介護

サービス利用の実態について把握をされていればお聞かせ

ください。 

３ 現在の介護認定者数（要介護１～５の 5,836人）のうち、

障害者控除対象者認定を受けておられる方はどのくらいお

られるか伺う。 

４ 障害者控除対象者認定の制度を、介護認定されている方

にどのように周知されているのか伺う。 

 

３ 市内のＡＥＤの現状に 

ついて 

１ 野田市が参加している、ちば北西部消防指令センターに 

おけるＡＥＤの運用の現状について伺う。 

２ 市内に配置しているＡＥＤの活用状況について伺う。 
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質問順位１５        質問者  中村 裕介 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ マイナンバーカード

（個人番号カード）につ

いて 

１ 近隣市を含めた現在の交付率について 

２ 取得率の向上への取組について 

３ 複合カードとしての利用について 

４ セキュリティ対策について 

５ 取得希望のない方への対応について 

 

２ 幼稚園及び認定こども

園の送迎バスにおける安

全管理について 

１ 送迎バスの利用状況について 

２ 安全管理体制について 

３ 欠席連絡がない場合の対応について 

４ 安全装置の設置義務について 
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質問順位１６        質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 気象防災アドバイザー

について 

 

１ 気象防災アドバイザー制度について 

２ アドバイザー採用以来まだ２か月余りですが、市政一般 

報告に挙げられている９月の台風 14号時の対応や 11月の 

自主防災組織への講話について、もう少し詳しく教えてく 

ださい。 

３ 気象防災アドバイザーが果たすべき、また期待される役 

割について 

 

２ 歩車分離式信号機につ

いて 

１ 歩車分離式信号機での自転車の通行方法について 

２ 市内で歩車分離式信号機が設置されていることの市民へ

の周知について 

３ 岩名２丁目 27番地の１前交差点では、歩行者が横断でき 

る時間が短くなる場合が生じるが、児童や高齢者などの安 

全確保対策について 
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質問順位１７        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 未来への投資につい

て 

 

 野田市の子育て支援（支援やサービス、支援センター、つど 

いの広場、子育てサロン、子育てサークル）についての現状と 

課題についてお聞きいたします。 

 

２ 地域課題に取り組む活

動（組織横断）支援につ

いて 

 

 労協法施行後の取組（市民協働、福祉、農業、商工労働）に 

ついての周知、広報、勉強会などの現状と今後の対応につい 

てお聞きいたします。 

３ 災害対策について  通電火災の予防対策と感震ブレーカー設置の現状と課題に

ついてお聞きいたします。 

 

４ 住民サービスについて 

 

１ 自治会加入率と外国人の方々の住民登録状況についてお 

聞きいたします。 

２ 外国人の方々への支援状況と課題についてお聞きいたし 

ます。 

３ 自治会へ加入していない方々のごみ出しについて、現状 

と課題についてお聞きいたします。 
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質問順位１８        質問者  深井 和幸 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 職員の子育て及び女

性活躍について 

 

１ 育児休業等を取得しやすい環境の整備状況について 

２ 時間外勤務の縮減実施状況について 

３ 年次有給休暇等の取得促進の取組状況について 

４ 子育てをする職員の環境について 

５ 女性職員が活躍できる職場体制について 

 

２ スポーツ推進計画の策

定について 

 

１ 国及び千葉県の動向について 

２ スポーツの定義について 

３ 健康スポーツ文化都市を宣言するが、本計画の具体的な 

変更点について 

 

３ 総合公園水泳場につい 

 て 

１ これまでの利用状況について 

２ 過去５年間の収支状況及び管理運営経費について 

３ 近隣市（県外含む）公営屋外プールの状況について 

４ アンケート等による市民の意向について 

５ 大規模改修にかかる費用について 

６ 今後の動向について 

 

４ 公立幼稚園の在り方に

ついて 

１ 入園希望者等の現状について 

２ 今後の対応について 

 


